

L'heure de la rentrée ayant bien sonné, il est grand temps que je renoue avec la tradition des "nouses".

Tout d'abord, retour sur Embrun où nous avons marqué les esprits. Organisation quasi parfaite, investissement remarquable du groupe, très bonne qualité des groupes et des intervenants...et ce moment magique de Boscodon!

Et, cerise sur le gâteau, le déficit redouté, même si maîtrisé, est devenu excédent confortable. D'autant plus confortable que la Région nous a finalement rejoints, grâce à l'intervention efficace de Christophe PIERREL: 3000 € seront présentés au vote de l'assemblée le 14 octobre prochain. Un grand merci à lui et un immense merci à vous tous pour la réussite de ce défi. Nous aurons plus de temps pour préparer l'édition 2016, sous la houlette d'Agnès (puisque'elle a parfaitement géré la première, elle me paraissait toute désignée pour la suivante), qui nous donnera l'occasion d'accueillir à nouveau notre ami Latonius J. Earl (The Latonius). Je m'en régale d'avance.

De la fête du gospel, je dirais que j'en ressors heureux, malgré le déficit financier qu'elle a généré. Tant de compliments reçus sur notre organisation (merci à Michel, notre chef de projet), une excellente ambiance au cours du stage, un concert de grande qualité et un très très grand Monsieur. Impossible de parler de Terrance Kelly en quelques mots. Pour moi il est tout simplement génial. Il a illuminé ce week-end. Le nombre réduit de stagiaires a-t-il eu une influence sur la qualité du travail et l'ambiance générale? Pas impossible. En tout cas merci à tous car nous avons passé trois jours apaisés, dans la joie, la bonne humeur et la convivialité. Et ce n'était pas évident car il y avait bien quelques légitimes angoisses avant l'ouverture de cette V° fête du gospel.

La suivante nous donnera l'occasion de revoir l'excellente Tammi Brown. Un régale de plus au programme.

Comme vous l'avez entendu dimanche, Terrance nous invite à Oakland (Californie) en avril 2017 : encore un délire de plus!

Nous irons. Il faut donc commencer à économiser. Pourpre Noire essaiera d'apporter sa pierre à ce bel édifice. Toutes les idées pour grappiller quelques fonds seront donc les bienvenues. Et je sais que vous ne manquez pas de sens de l'initiative.

Maintenant tournons-nous vers les concerts de fin d'année. Vous êtes nombreux à vous y être inscrits, malgré la forte mobilisation demandée en 2015. Encore merci. Nous essayerons de réduire la voilure en 2016 pour ne pas prendre le risque de saturer.

Dernier point que je voulais aborder: plusieurs membres du CA m'ont fait savoir qu'ils souhaitent lever le pied après cinq années de bons et loyaux services, ce que je peux comprendre, même si je le regrette sincèrement. Je lance donc un appel aux bonnes volontés pour venir m'épauler dans ma mission. Une "machine" comme la nôtre ne peut pas tourner avec trois ou quatre personnes.

J'ai besoin à mes côtés de gens qui s'investissent, comme l'ont si bien fait les sortants, dans le même état d'esprit que celui que je souhaite conserver pour Pourpre Noire. Sans une équipe solide, soudée, entreprenante...je ne pourrai pas tenir bien longtemps et les quelques membres restant non plus.

Alors, de grâce, soyez quelques-uns à venir me rejoindre dans l'équipe dirigeante.

Le 29 septembre 2015
THE Président